
EC2BS 01_3
Immeuble Le Millepertuis
3 rue des Orchidées
35650 LE RHEU
Habilité par 2BS sous le numéro 2BS02

Date of the first certification / Date de la première certification  : /

Date de la première certification pour le cycle de 5 ans en cours :

Date d'expiration du cycle de certification actuel de 5 ans :

Date of the last certificate update further to a change of scope :
Date de la dernière mise à jour du certificat suite à un changement de périmètre :

CERTIS SAS Vincent COUËPEL 
Rue des Orchidées Président
Immeuble Le Millepertuis 
35350 LE RHEU
Tel : 02 99 60 82 82
Courriel : certis@certis.com.fr
site Internet : www.certis.com.fr

13 décembre 2017

13 décembre 2022

12 December 2027

 - concernant les matières et produits listés en annexe II  :
rapeseed - sunflower
colza - tournesol

The certified system user is a :
L'utilisateur certifié du système est un : 

Date of expiration of the current 5-year certification cycle :

CERTIS, Organisme de Certification certifie que l'entreprise :

with a central office at (avec un bureau central situé à) :

which is approved by the European Commission by April 8th, 2022, as a Voluntary Scheme for demonstrating compliance 
with the sustainability criteria under Directive 2018/2001 (RED II) of the European Parliament and of the Council 

according to the Commission implementing decision (EU) 2022/599

qui est approuvé par la Commission européenne en date du 8 avril 2022 en tant que schéma volontaire pour démontrer le respect des 
critères de durabilité en vertu de la Directive 2018/2001 (RED II) du Parlement européen et du Conseil conformément au règlement 

 - for the sites listed in Annex I / pour les sites énumérés en annexe I 
 - concerning the materials, and products listed in Annex II :

13 December 2022

Certificate EU-2BS020143 Valid until : 12 December 2027
valide jusqu'au : 12 décembre 2027

complies with the requirements of the certification system 2BSvs

28 rue de Sirius

85000 LA ROCHE SUR YON - France

1 décembre 2022

Date of the first certification in the current 5-year cycle :

MENGUY CEREALES COURTAGE

L'organisme de certification est responsable de l'exactitude et de la mise à jour du certificat et de ses annexes. 

Ce certificat est la propriété de CERTIS et devra lui être restitué sur demande.

First Gathering Point  / Premier point de collecte

1279

12 décembre 2027

1 décembre 2022

13 December 2017

1 December 2022

CERTIFICAT

The Certification Body is responsible for the accuracy and update of the certificate and its annexes.

est conforme aux exigences du système de certification 2BSvs

A Le Rheu, le

CERTIS, Verification Body certifies that the company :


